

# 千葉市こてはし台

# 公民館だより

## つどい まなび つなぐ

発行 千葉市こてはし台公民館  
〒262-0005 花見川区こてはし台 5-9-7  
TEL 043-250-7977 fax 043-250-1992  
令和8年1月号

明けましておめでとうございます！

今年は、「丙午《ひのえ・うま》」です。「丙」は、「火」の要素を持ち、太陽や明るさ、エネルギーを表すとされています。また「午」は、古くから人間とともに生きてきた動物です。駿足を持ち、独立心が強く、また人を助けてくれる存在です。そのため、「丙午《ひのえ・うま》」の年は、「勢いとエネルギーに満ちて活動的になる」と考えられています。新年が皆様にとって幸多き年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいいたします。



山梨県御坂峠より

### 第43回文化祭を振り返って

10月25日（土）に「第43回こてはし台公民館文化祭」を開催いたしました。今回はステージ発表が10団体、展示発表が4団体の参加をいただきました。当日は小雨の降る中でしたが、出演者129名、一般観客281名、合計310名の来館者があり、笑顔や拍手が溢れる一日となりました。文化祭に協力いただいた皆様に改めてお礼を申し上げます。文化祭の様子を出演者の声とともに紹介します。



ひなげし琴の会



女声コーラス・ひまわり



ジャズダンスコスモス



桜花ハーモニー

#### 1 ひなげし琴の会（大正琴）

月2回の練習で一年間頑張ってきました。発表の場があるのは、励みになってとてもよいと思います。また、発表することで新会員が増えることが楽しみです。（Tさん）

#### 2 女声コーラス・ひまわり

会場の準備、片付け等、全部役員の方々が行ってくださり、部員たちが右往左往することなく良かったです。所属している会員は、声も気持ちも若く電話応対でも皆若々しいと言われます。ぜひ、楽しみと健康のために皆様の参加をお待ちしています。新入会員は大歓迎です。（Tさん）

#### 3 ジャズダンスコスモス

今年も2曲。テーマは、「17,8歳の女の子になりきって可愛く踊りましょう」と難易度C…ですが、パステルカラー衣装で○○歳の面々は頑張りました!!ダンスで変身するって楽しいですよ。皆さんもいかがですか♪（Sさん）

#### 4 桜花ハーモニー

こてはし台小学校の保護者コーラスとして始まった「桜花ハーモニー」も今年で24年になりました。今年は初めての文化祭参加でした。予想を上回る大勢の方に聴いていただき感謝しています。一緒に歌ってみたいという方がいらっしゃいましたらぜひ練習を見に来てください。（Sさん）

#### 5 手話の会よつば

私たちは、毎月第2、4週の月曜日午前中に活動しています。文化祭では、手話歌3曲（四季の歌、上を向いて歩こう、ふるさと）披露しました。『ふるさと』を会場の皆様も一緒に手話をしてください、とてもうれしかったです。緊張しながらも楽しく出演することができました。（Nさん）



手話の会よつば

ビデオサークル

花扇会

太極拳愛好会

民謡クラブ

## 6 こてはし台ビデオサークル

発足以来連続して文化祭に参加しております。今回は30分間と発表時間の制限がありましたが、編集をし直して何とかメンバー一分の上映を時間内で納めることができました。機材や大型スクリーンの準備もあるため苦労しました。お陰様で当日はスムーズに映写できました。(Mさん)

## 7 花扇会

今年も昨年と同じメンバーで踊ることができました!!「楽しみにして来たよ」と毎年文化祭にご来場くださる年に一度お会いする方の嬉しい声です。「足が痛くて踊れない」と呟くメンバー。けれど、活動を続けきっと来年も踊っていることでしょう。それが私たち花扇会の健康の秘訣です。(Tさん)

## 8 太極拳愛好会

雨の中、大勢の方々がみえてとても励みになりました。(Sさん)

## 9 民謡クラブ

団体のまとめ役として、また唄い手として舞台に立ちました。およそ70名の観客があり、皆さんの笑顔と拍手に一同ありがとうございました。体力と精神力と健康が続く限り次回もまた参加しようとみんなで話しました。誠に有意義な一日となりました。皆様、ありがとうございます。(Aさん)

## 10 ブーゲンビリア

文化祭当日のフラダンスは、滞りなく演ずることができました。また、沢山の発表や展示が賑やかに飾られ、観客の皆様もさぞ楽しんでいらしたのではないかと思いました。お世話になった関係者の皆様、本当にありがとうございました。(Sさん)



ブーゲンビリア（フラ） 木彫クラブ

ハンドメイクⅡ

美術クラブ

てん刻同好会

## 展示 木彫クラブ

ご多分に漏れず高齢化のためか、人数が少なくなり作品も沢山は作れず、精一杯の展示になりました。見ていただけるのは励みにもなり、嬉しいので続けられると良いのですが…。(Nさん)

## 展示 ハンドメイクⅡ

着物リメイクや小物づくり、ビーズアクセサリーを展示しました。皆さんに見ていただき、「素敵ね、どうやって作るの」と声を掛けていただきうれしかったです。これからも楽しみながら活動を続けていきます。(Uさん)

## 展示 こてはし台美術クラブ

あえて題目と作者名を付けず観ていただく方々のイメージにお任せしましょうという展示発表でした。メンバーは絵の好きな後期高齢女性の3人と講師の木村先生です。絵画は脳の活性化を促します。絵を描いてみたいと思われた方は、ぜひ一緒に絵筆をとってみませんか。(Kさん)

## 展示 てん刻同好会

文化芸術分野の展示が少ないことが非常に残念でした。展示会場の問題もあるのかもしれません。特に無形文化遺産に登録申請をしていると思われる書道がないことも寂しいです。今後、日本の文化芸術分野の発表・展示がもっと盛んになることを願っています。(Yさん)